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Hafid Nasir dan diterima oleh Wakil 
Sekretaris Fraksi PKS DPR RI, Suryadi 
Jaya Purnama.
 Dalam sambutannya Hafid 
Nasir mengatakan kunjungan diha-
rapkan bisa memaksimalkan kualitas 
kehumasan FPKS DPRD Depok 
sekaligus juga menyerap aspirasi.
 “Melalui kunjungan ini kami 

berharap strategi politik DPRD Kota 
Depok dalam media bisa dioptimal-
kan dengan baik,” kata Hafid.
 Sementara itu, Anggota Komisi 
V DPR RI, Suryadi Jaya Purnama saat 
menyambut rombongan 
mengatakan bahwa strategi politik 
dalam media sangat penting 
dilakukan.

Jakarta (03/11) — Sekitar 10 orang 
Perwakilan DPRD Depok 
mengunjungi kantor FPKS DPR RI 
membahas mengenai kehumasan di 
ruang rapat Fraksi PKS DPR RI, 
Gedung Nusantara 1, Senayan, 
Jakarta, pada Rabu (02/11/2022).
 Kunjungan aspirasi ini dipimpin 
oleh Ketua FPKS DPRD Kota Depok 

Hari Aspirasi

Menerima Kunjungan 
Perwakilan DPRD Depok
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Potensi pupuk organik ini tak malah 
baik dengan pupuk yang biasa 
dipakai petani pada umumnya", ujar 
Junaidi.
 Junaidi menambahkan bahwa 
komunitas petani menggunakan 
potensi sumber daya alam lokal 
seperti sampah pasar, kotoran he-
wan, sampah daun dan komponen 
yang sifatnya organik lainnya.
 "Sebuah terobosan yang baik 
dengan melihat potensi sumberdaya 
alam lokal yang biasanya kita 
abaikan, di dalam komunitas ini 
diolah menjadi pupuk yang sangat 
bermanfaat", kata Junaidi.
 Alumni Institut Pertanian Bogor 
(IPB) ini menyampaikan rasa 
bangganya melihat kreatifitas petani 
dalam mencari alternatif pupuk 

untuk tanaman mereka, dimana 
pupuk ini mereka buat sendiri. 
Ditengah kesulitan petani untuk 
mendapatkan pupuk yang dicabut 
subsidi nya oleh pemerintah, 
terutama untuk petani singkong 
yang sangat banyak di Lampung, 
mereka mampu mencari solusi yang 
baik.

Lampung (30/10) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS, Junaidi Auly dalam 
kesempatan kunjungan reses di 
daerah pemilihan berjumpa dengan 
komunitas pertanian yang 
menggunakan pupuk organik 
sebagai alternatif pengganti pupuk 
yang mahal, Ahad (30/10).
 Anggota komisi XI ini melihat 
potensi yang bagus dari pupuk 
organik ini, serta jalan keluar bagi 
para petani khususnya di Provinsi 
Lampung yang kesulitan dalam 
mendapatkan pupuk murah dan 
ramah lingkungan untuk tanaman 
yang mereka tanam.
 "Ini merupakan titik terang bagi 
petani untuk bisa terus bercocok 
tanam ditengah mahalnya harga 
pupuk yang biasa mereka pakai. 

Dr.Ir.H.A. Junaidi Auly, M.M

Kunjungi Komunitas Pertanian di Dapil
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berbagai kebutuhan. Banyak yang 
menggunakannya untuk kebaikan, 
tapi tak sedikit juga yang menya-
lahgunakannya." Tutur perempuan 
Anggota Komisi VII DPR-RI ini.
 Tsunami informasi yang terjadi 
di era digital ini, imbuh Diah, perlu 
disikapi dengan bijak agar faktor 
keamanan, skill, budaya dan etika 
dalam bersosmed bisa dikuasai. Oleh 
karena itu dalam pelatihan kali ini 
kami mengundang para pegiat 
humas dari kalangan mahasiswa, 
pelajar dan pemuda dari Kabupaten 
Bandung dan KBB.” Diah Nurwitasari 
menambahkan.
 Diah berharap para peserta 
yang hadir bisa menularkan hasil 
pelatihan ini ke masyarakat umum, 
“Idealnya setelah lulus dari pelatihan 

ini, para peserta yang nanti 
diberikan sertifikat resmi dari BRIN 
mampu menyebarkan pemahaman 
tentang literasi informasi ini kepada 
keluarganya, teman-temannya dan 
masyarakat luas pada umumnya.” 
Ucap Diah menutup sambutannya.Z

Kabupaten Bandung (01/11) --- 
Anggota Komisi VII DPR-RI Diah 
Nurwitasari bekerjasama dengan 
Badan Riset dan Inovasi Negara 
(BRIN) mengadakan Pelatihan dan 
Edukasi Literasi Informasi di Era 
Digital bagi Mahasiswa, Pelajar dan 
Pemuda. Pelatihan ini digelar di 
Hotel Sutan Raja, Kabupaten 
Bandung.
 egiatan ini digelar dalam 
rangka mencetak generasi muda 
yang cerdas beraktifitas di dunia 
maya agar mereka produktif tanpa 
harus terjebak dalam pengaruh 
negatif dari internet. 
 "Zaman sekarang ini internet 
telah menjadi kebutuhan umum, 
dari anak-anak hingga orang dewasa 
menggunakan internet untuk 

Dipl.Ing. Hj. Diah Nurwitasari, M. I. POL

Pelatihan dan Edukasi Literasi Informasi 
di Era Digital bagi Mahasiswa
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Jawa Timur. 
 “BUMN bisa menciptakan nilai 
tambah bagi masyarakat dan 
menjadi _triger_ bagi kebangkitan 
ekonomi masyarakat,” kata Amin.
 Lebih lanjut Amin menjelaskan, 
holding BUMN bisa menghadirkan 
efisiensi dan peningkatan kinerja 
BUMN secara signifikan. Peningkat-
an laba BUMN secara berkelanjutan 
dalam tiga tahun terakhir 
menunjukkan pembentukan 
holding yang dilakukan Kementerian 
BUMN sudah _on the track_.
 Berdasarkan data dari 
Kementerian BUMN, pada tahun 
2020, BUMN menghasilkan laba 
sebesar Rp13 triliun. Jumlah tersebut 
meningkat signifikan menjadi 
Rp124,5 triliun pada tahun 2021 lalu. 

Dan ditargetkan tahun 2022 ini 
meningkat menjadi Rp 144 triliun.
 Ditengah lesunya 
perekonomian nasional, kinerja 
BUMN dalam menyelesaikan proyek-
proyek strategis nasional berperan 
penting bagi penciptaan lapangan 
kerja. Selain itu, upaya BUMN dalam 
menginisiasi program pembiayaan 
dan pendampingan untuk pelaku 
UMKM bisa mempercepat 
pemulihan ekonomi nasional.
 “UMKM itu menampung sekitar 
97% tenaga kerja dan juga 
menyumbang lebih dari 60% bagi 
_produk domestic bruto_ (PDB) 
Indonesia. Pendampingan dan 
pembinaan BUMN terhadap UMKM 
jelas penting bagi kebangkitan 
ekonomi nasional,” tegas Amin. 

Jember (01/10) --- Upaya 
transformasi dan restrukturisasi 
Badan Usaha Milik Negara (BUMN) 
melalui pembentukan holding 
BUMN dapat mendorong 
percepatan penciptaan lapangan 
kerja. Holding BUMN bisa terus 
berperan menjadi lokomotif 
kebangkitan ekonomi nasional saat 
ini dan ke depan.
 Hal itu disampaikan Anggota 
Komisi VI DPR RI, Amin Ak saat 
menjadi pembicara kunci dalam 
Seminar bertema “Holding BUMN 
sebagai Lokomotif  Kebangkitan 
Ekonomi Masa Depan” di Hotel Royal 
Jember, Senin (31/10/2022). 
 Seminar tersebut dihadiri oleh 
100 pelaku usaha kecil dan 
menengah se-Kabupaten Jember, 

Amin AK,M.M

Menjadi pembicara kunci 
dalam Seminar BUMN
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masyarakat di dapil. Karena itu kami 
ingin keberadaan kami di DPR RI 
dimanfaatkan betul-betul," kata 
legislator asal Dapil Jawa Tengah 7 
itu.
 "Saya berharap kehadiran kami 
dimanfaatkan dengan baik. Semua 
aspirasi yang disampaikan kepada 
kita akan kita perjuangkan dengan 
baik. Komisi 7 itu bermitra dengan 
Kementrian Perindustrian, ESDM, 
Pertamina, PGN, BPH Migas, BRIN," 
kata Rofik.
 Rofik Hananto berharap, dalam 
reses itu akan banyak permintaan 
aspirasi yang masuk. Karena salah 
satu tujuan reses adalah 
mendengarkan dan menampung 
aspirasi masyarakat di dapil.
 Dalam pertemuan itu Rofik 

menceritakan sejumlah program 
aspirasi yang sudah berjalan di dapil. 
Seperti program Bantuan Pasang 
Baru Listrik (BPBL) di mana 
Kabupaten Purbalingga 
mendapatkan alokasi paling banyak 
di Jawa Tengah, yakni 1.801 titik.
 "Tahun depan program akan 
dilanjutkan. Saat ini kita sedang 
pendataan lagi. Saya berharap para 
kepala desa bisa aktif untuk 
mendata warga kurang mampu 
yang rumahnya belum terlistriki. 
Sebab program ini sangat 
dibutuhkan masyarakat," katanya.

Purbalingga (02/11) --- Anggota DPR 
RI Fraksi Partai Keadilan Sejahtera 
Rofik Hananto menutup kegiatan 
masa reses dengan melakukan serap 
aspirasi bersama para Kepala Desa se 
Kecamatan Kaligondang di Aula 
Balai Desa Penaruban, Senin 
(31/10/2022).
 Acara ini selain dihadiri oleh 
para Kepala Desa se Kecamatan 
Kaligondang, juga dihadiri oleh para 
tokoh dan pengurus PKS dari tingkat 
ranting dan DPC Kaligondang.
 Dalam sambutannya rofik me-
minta keberadaan dirinya sebagai 
anggota DPR RI dimanfaatkan betul-
betul oleh masyarakat. 
 "Sebagai anggota Dewan, kami 
disumpah jabatan untuk 
memperjuangkan aspirasi 

H. Rofik Hananto, S.E. 

Serap Aspirasi Para Kades 
di Kecamatan Kaligondang
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Ballroom Hotel Braling, Purbalingga.
 Pelatihan ini diikuti oleh 
Seluruh Kepala Sekolah, perwakilan 
guru, serta siswa-siswi SMA se-
Purbalingga.
 Rofik menyampaikan 
pentingnya creative thinking bagi 
masyarakat Indonesia, yang salah 
satunya harus dicapai dengan rajin 

membaca buku.
 "Sebuah negara dikatakan 
maju kalau ada 10-14 % 
penduduknya creative thinking. 
Orang creative thinkging itu orang 
yang suka baca, orang tidak bisa 
creative thinking kalau tidak suka 
baca," ujar Anggota DPR RI Fraksi PKS 
tersebut.

H. Rofik Hananto, S.E.

Purbalingga (40/10) --- Anggota Ko-
misi VII DPR RI dari Fraksi PKS, Rofik 
Hananto menggelar acara Pelatihan 
dan Edukasi Literasi Informasi di Era 
Digital, Jumat (28/10/2022).
 Acara tersebut merupakan hasil 
kerjasama dengan mitra Komisi VII 
DPR RI Badan Riset dan Inovasi Nasi-
onal (BRIN), yang diselenggarakan di 

Adakan Pelatihan dan Edukasi 
Literasi Informasi di Era Digital
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Banjarnegara dan Kabupaten 
Kebumen.
 Acara peresmian tersebut 
dilaksanakan di Desa Bumisari, 
Kecamatan Bojongsari, Kabupaten 
Purbalingga pada Senin 
(31/10/2022).
 Program ini merupakan 
kerjasama Komisi VII DPR RI dengan 

Kementerian ESDM RI melalui PLN 
sebagai pelaksana program.
 Dalam sambutannya, Rofik 
mengatakan bahwa program ini 
merupakan salah satu program yang 
diperjuangkan di Komisi VII bersama 
mitranya dalam hal ini Kementerian 
ESDM.

Purbalingga (01/11) --- Anggota 
Komisi VII DPR RI Fraksi PKS Rofik 
Hananto meresmikan Program 
Bantuan Pasang Baru Listrik gratis, 
dimana Rofik berhasil 
mengadvokasikan 3.421 rumah 
tangga tidak mampu yang tersebar 
di tiga kabupaten di dapilnya, yaitu 
Kabupaten Purbalingga, Kabupaten 

H. Rofik Hananto, S.E

Advokasi Warga Dapat Bantuan 
Pasang Baru Listrik Gratis
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dan Siwarah Kecamatan Karangreja 
harus mengungsi di tempat yang 
lebih aman.
 Para pengungsi di Desa Siwarak 
dipusatkan di tiga titik yakni gedung 
TPQ Miftahul Ulum, TPQ Sidadadi, 
dan TPQ Nurul Hikmah, dan di Desa 
Tlahab Lor dipusatkan di Gedung 
TPQ dan Gedung Taman Kanak-

Kanak. 
 Setelah menerima laporan atas 
adanya musibah bencana alam ini, 
Anggota DPR RI Fraksi PKS Rofik 
Hananto langsung menerjunkan tim 
untuk mengirimkan bantuan kepada 
korban bencana longsor di Desa 
Tlahab Lor dan Desa Siwarak, 
Kecamatan Karangreja, Purbalingga.

H. Rofik Hananto, S.E.

Purbalingga (29/10) — Hujan deras 
yang seharian mengguyur wilayah 
Kabupaten Purbalingga pada Selasa 
(25/10) menyebabkan sejumlah 
wilayah terkena bencana alam. Mulai 
dari tanah longsor, banjir hingga 
tanah bergerak.
 Akibat bencana alam ini, 
ratusan warga di Desa Tlahab Lor 

Serahkan Bantuan Bencana Longsor 
di Kecamatan Karangreja Purbalingga
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DPR RI dengan Badan Riset dan 
Inovasi Nasional (BRIN) di Ballroom 
Hotel Purbalingga pada 29 Oktober 
2022.
 Acara tersebut menghadirkan 
Peneliti Ahli Madya, Pusat Riset 
Sistem Produksi Berkelanjutan dan 
Penilaian Daur Hidup BRIN M. Nasir 
Rofiq dan Perekayasa Ahli Pertama, 

Pusat Riset Peternakan BRIN Putut 
Suryo Negoro dan diikuti oleh para 
petani dan peternak yang tersebar  
di Kabupaten Purbalingga.
 Rofik menyampaikan bahwa 
tanpa petani dan peternak, 
Indonesia terancam menjadi negara 
yang miskin.

H. Rofik Hananto, S.E.

Purbalingga (31/11) --- Anggota 
Komisi VII DPR RI dari Fraksi PKS, 
Rofik Hananto menekankan 
pentingnya peran petani dan 
peternak bagi kekayaan Indonesia.
 Hal tersebut disampaikannya 
ketika membuka acara Pelatihan 
Pakan Hijauan dan Pengolahan 
Limbah hasil kerjasama Komisi VII 

Pelatihan Pakan Hijauan 
dan Pengolahan Limbah
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mempunyai potensi 100 ribu ton 
ikan laut pertahun. Tetapi nelayan 
baru bisa menangkap ikan laut 8.400 
ton/tahun. Jadi masih banyak 
potensi ikan laut yang belum 
termanfaatkan," katanya.
 Legislator asal Dapil Jawa 
Tengah 7 itu menambahkan, angka 
konsumsi ikan di Kebumen masih 
jauh di bawah nasional. Yakni rata-
rata hanya 24 kg/tahun, sedangkan 
nasional 62 kg/tahun. Selain itu 
banyak daerah di Jawa Tengah yang 
mempunyai potensi laut tingkat 
konsumsi ikan lebih tinggi 
dibandingkan Kebumen.
 "Ini kan sayang banget. Padahal 
ada program nasional Gemari atau 
Gemar Makan Ikan yang bagus 
untuk meningkatkan kecerdasan 

anak, mencegah stunting. Karena 
itulah kita mengadakan pelatihan 
pengolahan hasil perikanan bersama 
BRIN," katanya.
 Rofik menuturkan, rendahnya 
angka konsumsi ikan bisa 
disebabkan salah satunya menu 
masakan ikan oleh ibu-ibu itu-itu 
saja. Sehingga anak menjadi bosan 
makan ikan.
 Rofik berharap, output 
pelatihan ini ada diversifikasi 
pengolahan ikan menjadi bahan 
produk baru yang mempunyai nilai 
tambah, nilai ekonomis yang lebih 
tinggi. Karena itu Rofik berharap 
semua peserta memanfaatkan betul 
kegiatan tersebut.

Kebumen (28/10) --- Anggota DPR RI 
Fraksi PKS Rofik Hananto 
mengharapkan angka konsumsi ikan 
di Kabupaten Kebumen meningkat. 
Karena saat ini angka konsumsi ikan 
di kabupaten ini masih rendah 
dibandingkan tingkat nasional.
 Karena itu bekerja sama 
dengan Badan Riset dan Inovasi 
Nasional (BRIN), Rofik yang juga 
anggota Komisi VII DPR RI ini 
menggelar Pelatihan Pengolahan 
Hasil Perikanan Berbasis Fish Jelly, 
Rabu (26/10). Kegiatan yang diikuti 
200-an ibu-ibu ini diadakan di Hotel 
Mexolie Kebumen.
 "Kebumen itu salah satu 
kabupaten di Jawa Tengah yang 
mempunyai sumber daya alam 
berupa laut yang luas. Kebumen 

H. Rofik Hananto, S.E. 

Gelar Pelatihan Pengolahan 
Hasil Perikanan
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Kabupaten SBT memiliki luas daerah 
perkebunan yang cukup potensial. 
"Mencapai 400.00 hektar. Dan yang 
baru terkelola 3.000 ha”, kata Kabid.
 Untuk mengoptimalkan 
pengelolaan lahan perkebunan yang 
ada lanjut Kabid, masih cukup 
banyak kendala yang dihadapi oleh 
masyarakat.
 øaƒ£ƒ·¢†¢?‹ƒfl¥¢›¢?†¢¥¢?¶ƒ‹•–·?†ƒ·‹ƒ£‚fl¢fl?¢fl•¢·¢?›¢“fl?“fl§·¢¶•·‚‹•‚·?†ƒ·‹ƒ£‚fl¢fl?…¢fl¤?•“¥¢‹?fiƒfl¥‚‹‚fl¤K??«¢›¢fl?‚¶¢'¢?•¢fl“?£ƒ›‚fi?fiƒfi¢¥¢“K?¢›¶“fl•¢fl?£ƒ›‚fi?¢¥¢K?£ƒfl“'?¥¢fl?£“£“•K?•ƒ·fi¢¶‚‹?‹ƒfl¥¢›¢?…¢fl¤?⁄‚‹‚†?•ƒ·›“'¢•?¢¥¢›¢'?†ƒfl…‚›‚'?†‚¶¢•?‚fl•‚‹?fiƒfl¥¢fi†“fl¤?†ƒ›¢‹‚?‚¶¢'¢?†ƒ·‹ƒ£‚fl¢fl?•¢‹?¢¥¢?¢›–‹¢¶“?‚fl•‚‹?rƒ·¢fi?a¢¤“¢fl?s“fi‚·œK?‹ƒ›‚'?j¢£“¥M
 Merespon keluhan tersebut, 
Koordinator Tanaman Lada, Pala dan 
Cengkeh Ditjen Perkebunan 
Kementerian Pertanian, Selamet 
Bejo Raharjo  menyampaikan jika 
pihaknya siap untuk membantu 
kendala pelaku perkebunan di SBT 
dengan dukungan anggota komisi IV 
DPR RI Dapil Maluku.
 “Insya Allah saya siap men-

dapat arahan ibu Anggota Komisi IV 
untuk memperhatikan daerah 
potensial ini”, tandas Selamet.
 Selamat membuka, jika 
kedatangannya di Seram Bagian 
Timur khususnya wilayah Kecamatan 
Werinama adalah kunjungan 
pertamanya. Dirinya menyebut jika 
kunjungan ini menjadi pengalaman 
tersendiri datang di daerah terpencil.

Werinama (28/10) --- Kunjungan 
Reses DPR RI Di Kabupaten Seram 
Bagian Timur, Saadiah Uluputty 
menggelar Bimbingan Teknis 
(Bimtek) bagi petani. 
 Dengan menggandeng 
Direktorat Tanaman Semusim Dan 
Rempah – Rempah Ditjen 
Perkebunan Kementerian Pertanian, 
Anggota Komisi IV ini mengajak para 
petani dan pelaku usaha 
Perkebunan di Werinama untuk 
optimalkan usaha perkebunan.
 Bimtek yang dihelat di Aula 
SMP Negeri 5 Kabupaten SBT 
(26/10), diikuti oleh 200 petani dan 
pelaku usaha perkebunan. 
 Kepala Bidang Perkebunan 
Dinas Pertanian Seram Bagian Timur 
dalam acara Bimtek menyampaikan, 

Saadiah Uluputty, S.T.

Gelar Bimtek Pelaku 
Usaha Perkebunan
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memperkenal pesona dan potensi 
wisata di kawasan tersebut.
 “Potensi kawasan selat 
Valentine luar biasa, keindahan 
alamnya mempesona. Waktunya 
untuk diperkenalkan sebagai 
destinasi wisata di Kabupaten Seram 
Bagian Barat”, tandas Saadiah 
Uluputty.
 Selain keindahan Kawasan 
valentine, Saadiah terkesan dengan  
keramahan masyarakat di sekitarnya. 
 “Kesantunan dan keramahan 
masyarakat menjadi modal bagi 
pembangunan kawasan pariwisata 
seperti di Selat Valentin”, sebut 
Anggota Fraksi PKS ini.
 Potensi Selat Valentine tidak 
hanya Kawasan wisatanya, namun 
dapat dikembangkan konsep 

pengembangan perikanan 
budidaya.  
 Pihaknya, mendorong 
mendorong agar pemerintah serius 
dan sungguh sungguh menyusun 
konsep pengembangan perikanan 
budidaya bagi Kawasan Selat 
Valentine.
 “Pengembangan perikanan 
terintegrasi menjadi potensi lain 
yang mesti diberi perhatian oleh 
pemerintah. Karena berdampak 
positif, bagi pertumbuhan ekonomi 
dan kesejahteraan masyarakat”, 
lanjutnya.
 

Buano Utara (30/10) --- Pemerintah 
Kabupaten Seram Bagian Barat 
menggelar Festival Pulau Selat 
Valentine. Festival  dibuka oleh 
Kepala Dinas Pariwisata Kepala Dinas 
Pariwisata Kabupaten SBB Jan 
Soukotta mewakili Penjabat Bupati 
Seram Bagian Barat (SBB) Andi 
Chandra As’aduddin, di Dusun 
Kelapa, Pulau Kasuari, Buano Utara, 
Kamis (27/10)
 Kemeriahan Festival Selat 
Valentine dengan digelarnya 
berbagai  atraksi seni budaya serta 
berbagai produk lokal produksi 
warga setempat.
 Anggota Komisi IV DPR RI, 
Saadiah Uluputty ST yang turut hadir 
menyebut, Festival Valentine  
menjadi momentum untuk 

Saadiah Uluputty, S.T.

Hadiri Festival Pulau Teluk Valentine
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 "Lembaga pendidikan yang 
dibangun dengan cita-cita 
menjadikan Tegal sebagai leading 
sektor di Industri Logam utamanya 
di Indonesia dan bisa berkiprah da-
lam memajukan program-program 
pemerintah daerah," jelas Fikri.
 Sejarahnya Tegal, imbuhnya, 
berbagai produknya terutama logam 
sudah mengisi kebutuhan kompo-
nen secara nasional dan itu dibuat di 
industry – industry rumahan. 
 "Alamnya sudah dikaruniai oleh 
Tuhan demikian potensi yang 
berkelas dunia, karenanya saatnya 
menerapkan prinsip Pentahelix 
kolaborasi Akademisi, Pebisnis, 
Pemerintah, Komunitas dan Media 
untuk bisa bersama memajukan 
daerah Tegal untuk kembali meraih 

kejayaannya bahkan mungkin bisa 
lebih baik," ungkap Fikri. 
 Kearifan lokal, katanya, bisa 
menjadi bahan optimistis lulusan 
tidak tergantung dengan dunia luar 
yang masih era disrupsi, kearifan 
lokal juga bisa menjadi modal untuk 
bersatu mengangkat potensi 
–potensi lokal melupakan 
perbedaan parsial partai dan 
kepentingan lainya.
 Perlu diketahui bahwa wisuda 
kali ini Politeknik Purbaya bisa 
meluluskan dari Prodi Teknik 
Informatika (TI)  107 wisudawan, dan 
dari Prodi Teknik Mesin 16 
wisudawan, total 123 wisudawan, 
dengan Peraih IPK Terbaik 3,82. 
Diwiuda langsung oleh Direktur 
Titiek Deasy Saptaryani, ST, MT. 

Tegal (31/10) --- Wakil Ketua Komisi X 
dari Fraksi PKS, Abdul Fikri Faqih 
menyampaikan orasi ilmiah dengan 
bahasa Tegalan dihadapan 
Wisudawan Politeknik Purbaya yang 
digelar di Syailendra Convention 
Hall, Hotel Grand Dian Hotel Slawi, 
Kamis, (27/10/2022).
 "Dengan rasa syukur Politeknik 
Purbaya yang lahir dari masyarakat 
dan dunia industry Tegal mengada-
kan Wisuda yang kedua," ungkapnya.
 Saat ini adalah untuk 
mengokohkan keberadaan Perguran 
Tinggi Vokasi pertama yang berdiri 
di Kabupaten Tegal dengan tema 
'Bersatu, Bangkit dan Tumbuh 
Melalui Pendidikan Vokasi, Mencetak 
Pemuda yang Siap Kerja, Siap 
Wirausaha Berbasis Kearifan Lokal'.

Dr. H. Abdul Fikri Faqih, MM

Orasi Ilmiah dalam acara Wisuda 
Mahasiswa Politeknik Purbaya



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

DR. KH. Zamaksyari Abdul Majid, MA 
di Gedung Asrama Haji Kota Bekasi, 
Sabtu (29/10/2022).
 Pada sambutannya Mahfudz 
Abdurrahman berpesan kepada 
jamaah dan seluruh tokoh-tokoh 
yang hadir untuk senantiasa 
mengingat dan meneladani jejak 
jejak perjalanan Nabi Muhammad 

SAW, khususnya sebagai pemimpin 
bagi keluarga dan bangsa. Karena 
Indonesia saat ini sedang 
mengalami krisis kepemimpinan.

H. Mahfudz Abdurrahman, S.Sos

Menghadiri Peringatan Maulid Nabi 
yang diadakanMajmu Bekasi Raya 

Bekasi (31/10) --- Anggota Komisi VI 
Fraksi PKS DPR RI  yang juga Dewan 
Penasehat Majelis Mudzakaroh 
Ulama (Majmu) Bekasi Raya, 
Mahfudz Abdurrahman, menghadiri 
dan memberikan sambutan pada 
Peringatan Maulid Nabi Besar 
Muhammad SAW yang dilaksanakan 
oleh Majmu Bekasi Raya pimpinan 
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Anggota DPR RI Fraksi PKS Bukhori 
Yusuf menyampaikan arahan 
sekaligus menyerap aspirasi dari 
sejumlah kepala desa dan calon 
penerima bantuan Rumah Sejahtera 
Terpadu (RST) Kementerian Sosial di 
Kabupaten Semarang. Anggota DPR 
Dapil Jateng 1 ini meminta kepala 
desa turut mengawasi proses 

renovasi rumah warganya yang tidak 
layak huni serta pemanfaatannya 
agar sesuai dengan tujuan dari 
program RST yakni memberdayakan 
ekonomi dari keluarga penerima 
manfaat.

KH. Buchori, Lc., M.A.

Menerima 
Aspirasi calon 
penerima 
bantuan Rumah 
Sejahtera 
Terpadu (RST) 
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Anggota DPR RI Fraksi PKS Bukhori 
Yusuf menyerahkan bantuan senilai 
Rp160 juta untuk kesiapsiagaan dan 
penanggulangan bencana di Desa 
Keseneng, Kecamatan Sumowono, 
Kabupaten Semarang. Bantuan 
diserahkan oleh Bukhori selaku 
Anggota Komisi VIII DPR RI pada 

acara pengukuhan Kampung Siaga 
Bencana (KSB) yang diterima 
langsung oleh Wakil Bupati 
Semarang. Penyerahan bantuan 
tersebut berhasil terselenggara atas 
kerja sama Komisi VIII DPR RI dan 
Kementerian Sosial.

KH. Buchori, Lc., M.A.

Menyerahkan 
bantuan untuk 
kesiapsiagaan 
dan penang-
gulangan ben-
cana di Desa 
Keseneng
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RI ini juga melaporkan sejumlah 
advokasi yang dia lakukan sehingga 
berhasil membuah hasil yang positif 
bagi jemaah Indonesia. Salah 
satunya adalah perjuangannya 
mendorong pemerintah untuk 
mendesak Arab Saudi menghapus 
syarat vaksinasi bagi jemaah umrah 
sejak 14 September 2022. Buah dari 

perjuangan tersebut adalah Arab 
Saudi akhirnya menyatakan 
menghapus kebijakan tersebut pada 
24 Oktober 2022.

KH. Buchori, Lc., M.A.

Anggota DPR RI Fraksi PKS Bukhori 
Yusuf menjadi narasumber dalam 
kegiatan Sapa Jemaah Haji Tunggu 
Angkatan VII yang diselenggarakan 
Kementerian Agama di dapil 
Kabupaten Semarang. Selain 
memaparkan perkembangan isu 
aktual seputar penyelenggaran haji 
dan umrah, Anggota Komisi VIII DPR 

Narasumber dalam  kegiatan Sapa 
Jemaah Haji Tunggu Angkatan VII 
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Anggota DPR RI Fraksi PKS Bukhori 
Yusuf berpartisipasi dalam Gerakan 
Nasional PKS Menyapa di Kabupaten 
Semarang. Gerakan nasional 
tersebut dimeriahkan dengan 
agenda senam pagi bersama 
Anggota DPR RI Dapil Jateng 1 
Bukhori Yusuf yang diikuti oleh 

seluruh anggota PKS Kabupaten 
Semarang beserta warga sekitar di 
alun-alun Sumowono. Kemeriahan 
senam ditutup dengan sesi ramah 
tamah sekaligus foto bersama Aleg 
PKS DPR RI.

KH. Buchori, Lc., M.A.

Turut dalam 
Gerakan 
Nasional PKS 
Menyapa 
di Kabupaten 
Semarang
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Kabupaten Semarang. Selain 
berdiskusi soal problem keumatan, 
Aleg PKS yang pernah menjadi 
Ketua Ikatan Pelajar NU Jepara ini, 
juga menerima sejumlah masukan 
dan aspirasi dari warga NU 
Kabupaten Semarang agar dapat 
diperjuangkan di parlemen. Di 

penghujung pertemuan, Bukhori 
menyerahkan cindera mata kepada 
Dr. Arifin sebagai tanda 
penghormatan.

KH. Buchori, Lc., M.A.

Anggota DPR RI Fraksi PKS Bukhori 
Yusuf mengunjungi salah satu tokoh 
pemuka Nahdlatul Ulama 
Kabupaten Semarang, Dr. Arifin, di 
sela kegiatan reses di Dapil 
Kabupaten Semarang. Kunjungan 
tersebut dalam rangka memelihara 
jalinan ukhuwah islamiyah antara 
PKS dengan ormas Islam di 

Silaturahim ke tokoh NU 
Kabupaten Semarang
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Achmad Rofi’i menitipkan pesan 
agar PKS senantiasa istikamah dalam 
memperjuangkan keadilan sosial 
bagi seluruh rakyat Indonesia. Beliau 
juga mendoakan PKS supaya 
menjadi partai pemenang pada 
pemilu 2024.

Anggota DPR RI Fraksi PKS Bukhori 
Yusuf melakukan kunjungan tokoh 
pada kegiatan reses di Dapil 
Kabupaten Semarang. Bukhori 
bersilaturahim dengan K.H. Achmad 
Rofi’i, pengasuh pondok pesantren 
An-Najiyah Sumowono Kabupaten 
Semarang. Selain berdiskusi soal 
problematika umat kekinian, K.H. 

Kunjungan tokoh pada saat reses 
di Dapil Kabupaten Semarang

KH. Buchori, Lc., M.A.
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untuk menyapa masyarakat 
sekaligus ngobrol santai perihal 
kesejahteraan sosial di masyarakat 
khususnya yang ada di daerah 
Padang Sidempuan.
 Diawal wawancara, Iskan 
menjelaskan apa yang menjadi 
tujuan dari reses kali ini, yakni 
memastikan program program 

kesejahteraan sosial yang dibawa ke 
masyarakat dapat bermanfaat dan 
tepat sasaran untuk masyarakat 
yang membutuhkan di tengah 
kondisi global yang sedang tidak 
karuan ini.

H. Iskan Qolba Lubis, M.A.

Padang Sidempuan (31/10) --- 
Anggota DPR RI Komisi VIII dari 
Fraksi PKS, Iskan Qolba Lubis (IQL) 
melakukan kunjungan ke Padang 
Sidempuan dalam masa resesnya. 
 Disela-sela kesibukannya, Iskan 
menyempatkan hadir ke Radio KiiS 
saluran 106,6 FM bersama putra 
pertamanya, Abdan Syakuro Lubis 

Sapa Masyarakat Melalui Radio saat 
kunjungan ke Padang Sidempuan
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isu koalisi hingga bagaimana 
caranya agar dapat terus 
membersamai masyarakat dan 
memenuhi harapan mereka. Saya 
catat dan dengarkan itu semua," 
sambungnya. 
 Syaikhu menegaskan dalam 
meraih kemenangan di Pemilu 2024 
perlu berkolaborasi secara aktif, ia 
juga meminta agar seluruh struktur 
saling berkomunikasi untuk 
memberikan perkembangan di 
Kabupaten Bekasi. 
 "Untuk menuju kemenangan 
2024, saya meminta seluruh potensi 
di Kabupaten Bekasi ini harus 
dikerahkan. Aleg dan struktur wajib 
berkolaborasi aktif. Saya akan bantu 
monitor dan evaluasi. Karena itu, 
saya harus tahu kondisi Kabupaten 

Bekasi seakurat mungkin. Saya minta 
kepada pengurus DPRa jangan 
sungkan memberi informasi objektif, 
bisa melalui Ketua DPD Kang Budi 
MM atau Tenaga Ahli saya di DPR 
Kang Erwyn," tutur Syaikhu. 
 Ia juga memberi apresiasi 
kesungguhan para anggota atas 
terselenggaranya konsolidasi akbar 
PKS se Kabupaten Bekasi demi 
meraih kemenangan di Pemilu nanti. 
 "Saya berbahagia sekali melihat 
semangat struktur dan anggota 
yang hadir. Dua hari lamanya 
mereka meninggalkan anak istri 
untuk melakukan kegiatan ini. 
Tujuannya agar PKS menang pada 
Pemilu 2024, khususnya di 
Kabupaten Bekasi," ucap Syaikhu. 

Kabupaten Bekasi (31/10) --- 
Presiden Partai Keadilan Sejahtera 
(PKS) Ahmad Syaikhu menghadiri 
konsolidasi akbar struktur dan 
anggota DPD PKS se Kabupaten 
Bekasi, pada Ahad (30/10/2022). 
 Syaikhu hadir dalam 
kesempatan tersebut untuk 
berdiskusi dengan struktur pengurus 
dan anggota terkait persiapan 
menghadapi Pemilu 2024.
 "Ini bagian dari membersamai 
struktur dan anggota dalam upaya 
memenangkan PKS di Kabupaten 
Bekasi. Dalam pertemuan itu, saya 
lebih banyak mendengar dan me-
nyerap aspirasi rekan-rekan struktur 
DPC dan DPRa," kata Syaikhu. 
 "Berbagai pertanyaan dan 
aspirasi mereka sampaikan Dari soal 

H. Ahmad Syaikhu 

Hadiri Konsolidasi DPD PKS 
Kabupaten Bekasi
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Kabupaten Lebak dan Pandeglang 
saat menyerahkan BPJS 
Ketenagakerjaan secara simbolis 
pada ahli waris anggota DPD PKS 
Kabupaten Lebak yang meninggal 
dunia di acara Maulid Nabi 
Muhammad SAW yang dilaksanakan 
DPD PKS Kabupaten Pandeglang, 
Minggu (30/10/2022) di Hotel S’ Rizki 
Pandeglang.
 Menurut Dimyati yang juga 
pimpinan BURT DPR RI ini, seluruh 
kader PKS tetap solid dan bisa 

mensukseskan pemilihan legislatif 
(Pileg) 2024 mendatang.
 “Saya berharap kader-kader 
PKS ada di majlis-majlis taklim dan 
masjid-masjid untuk lebih dekat 
dengan umat. Kita harus banyak 
berbuat demi kepentingan umat 
dan memperjuangkannya,” ucap 
Dimyati.
 

Pandeglang (01/11) --- Seluruh kader 
Partai Keadilan Sejahtera (PKS) di 
Kabupaten Lebak dan Pandeglang 
yang telah memiliki kartu 
keanggotaan secara otomatis 
menjadi anggota ‘Dulur Dimyati’ 
akan mendapatkan tunjangan 
kematian sebesar Rp 42 juta untuk 
ahli warisnya.
 Hal itu disampaikan Dimyati 
Natakusumah, selaku Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS asal Daerah 
Pemilihan (Dapil) Banten 1 yaitu 

DR. H. R. A. Dimyati Natakusumah, S.H.,M.H.  

Berikan Tunjangan Kematian kepada 
Anggota ‘Dulur Dimyati’
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 "Saya melihat banyak potensi 
besar dari industri pertahanan 
dalam negeri. Sudah seharusnya 
industri pertahanan dalam negeri 
menjadi tuan rumah di negeri 
sendiri. Pemerintah perlu 
memprioritaskan produk lokal untuk 
memenuhi alat dan perlengkapan 
pertahanan kita", ujar pria yang 

akrab disapa Habib Aboe itu.
 Menurut Aboe, produk-produk 
dalam negeri tidak kalah bersaing 
dengan produk luar negeri yang 
dipamerkan di acara tersebut.

Jakarta (02/11) -- Anggota Komisi III 
DPR RI dari Fraksi PKS, Aboe Bakar 
Alhabsyi, meminta agar Pemerintah 
lebih memerhatikan pengembangan 
produk alutsista buatan dalam 
negeri. Hal itu disampaikannya saat 
mengunjungi acara Indo Defense 
2022 di Jiexpo Kemayoran pada 
Selasa (02/11).

Habib Aboe Bakar Alhabsyi

Advokasi Warga Dapat Bantuan 
Pasang Baru Listrik Gratis
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Habib Aboe Bakar Al Habsyi, 
Anggota Komisi III DPR RI dari 
daerah pemilihan Kalimantan 
Selatan,  menerima aspirasi dari para 
kepala desa dari Kabupaten Banjar, 
provinsi Kalimantan Selatan pada 
Kamis 3 November 2022 di komplek 
Parlemen DPR RI. 
 

        kunjungan aspirasi ini dilakukan 
terkait fungsi pengawasan dan 
anggaran dana desa.

Menerima 
Aspirasi 
kades 
Kabupaten 
Banjar

Habib Aboe Bakar Alhabsyi
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terbengkalai”, jelas Nur Azizah. 
 Pada kesempatan ini Nur 
Azizah bersama rombongan, 
bertemu dengan Kepala Kanwil 
Kemenag Prov. Kalsel, Kepala Kakan 
Kemenag Kota Banjarbaru, Kepala 
UPT Asrama Haji Banjarmasin, Rektor 
UIN Antasari beserta jajarannya. Nur 
Azizah Mewakili rombongan 
menerima plakat dari Wakil Rektor 
UIN Banjarbaru.
 Diskusi berlangsung santai 
dengan di pimpin Wakil Ketua 
Komisi VIII H. Marwan Dasopang. 
Membahas kondisi terkini calon 
Jemaah Haji di Kalimantan Selatan. 
 Nur Azizah turut menjelaskan, 
Berdasarkan keputusan Menteri 
Agama (KMA) RI Nomor 405 tahun 
2022 tentang Kouta Haji Indonesia 

tahun 1443 Hijriah 2022 Masehi 
ditetapkan sebanyak 100.051 
jemaah. Dan Kalimantan Selatan 
merupakan Provinsi dengan calon 
Jemaah haji terbanyak di 
Kalimantan. 
 “Provinsi Kalimantan Selatan 
(Kalsel) pada tahun 2022 
mendapatkan kuota haji sebanyak 
1.743 orang. Dari kuota yang 
tersedia untuk Pulau Kalimantan, 
Kalsel adalah yang terbanyak”, jelas 
Nur Azizah. 

Banjarmasin (03/11) --- Anggota DPR 
RI Fraksi PKS, Nur Azizah Tamhid, 
bersama Komisi VIII DPR RI lakukan 
kunjungan kerja spesifik ke 
Banjarmasin, Kalimantan Selatan 
pada Kamis (03/11/2022). 
 m‚·?‘‰“‰¢'?fiƒfl¤‚fl«‚fl¤“?‘¶·¢fi¢?g¢«“?a¢fl«¢·fi¢¶“fl?¥“?a¢fl«¢·£¢·‚K?j¢›“fi¢fl•¢fl?rƒ›¢•¢fl?£ƒ·¶¢fi¢?·–fi£–fl¤¢fl?‘fl¤¤–•¢?j–fi“¶“?uhhh?¥¢·“?ojaK?ochoK?o¢·•¢“?f–›‹¢·K?o¢·•¢“?fƒ·“fl¥·¢K?o¢·•¢“?m¢¶¥ƒfiK?o¢·•¢“?cƒfi–‹·¢•?¶ƒ·•¢?oooM
 Pada kunjungan Nur Azizah 
bersama rombongan melakukan 
pengawasan dan berdiskusi terkait 
Evaluasi Penyelenggaraan Ibadah 
Haji di Propinsi Kalimantan Selatan 
Tahun 1443H/2022M.
  “Hal ini harus menjadi konsern 
di tahun depan, mengingat Kalsel 
salah satu propinsi penyumbang 
calon Jemaah Haji terbanyak di 
Indonesia. Karena itu perlu 
diperhatikan kesejahteraannya, 
jangan sampai ada jemaah yang 

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A

Kunjungan Kerja Komisi VIII DPR RI 
ke Asrama Haji Banjarmasin
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Pengabdian, Kepada Bangsa dan 
Negara Demi Kejayaan NKRI’.
 Saat Pembukaan Perpenas IV, 3 
November 2022, hadir juga Wakil 
Ketua MPR Dr. Hidayat Nur Wahid 
MA (HNW). Dalam pembukaan 
perkemahan Pramuka dari kalangan 
pesantren tersebut selain menjadi 
inspektur upacara, pria yang 
menjadi Ketua Dewan Pembina 
Mapadi itu juga diminta 
memberikan pembekalan kepada 
para Santri maupun Santriwati 
peserta Perkemahan Pesantren 
Nasional ke IV oleh Mapadi.  
 Dihadapan ribuan Pramuka 
Santri yang berada di hadapannya, 
HNW menegaskan pentingnya para 
Santri memahami bahwa pemilihan 
tanggal pelaksanaan Perkemahan 

Nasional para Santri dari tanggal 3 
hingga 5 November, bukan tanpa 
maksud pendidikan yang 
dipentingkan, yaitu agar para Santri 
menghayati peristiwa2 bersejarah 
pada sebelum dan sesudah tanggal 
3-5/November, yaitu adanya 
peristiwa Resolusi Jihadnya KH 
Hasyim Asyari pd tanggal 22 
Oktober (1945, yang sejak tahun 
2015 oleh Presiden Jokowi di 
Kepreskan menjadi Hari Santri 
Nasional), lanjut pada tanggal 28 
Oktober (1928) menjadi hari 
Sumpah Pemuda, dan berlanjut 
hingga tanggal 10 November yang 
menjadi Hari Pahlawan.  

Jakarta (03/11) --- Enam Ribuan 
Pramuka dari 100an pesantren se 
Indonesia pada Kamis, 3 November 
2022, berdatangan ke Bumi 
Perkemahan Cibubur, Jakarta. 
 Kedatangan mereka di bumi 
perkemahan yang sangat popular 
itu untuk mengikuti ‘Perkemahan 
Pesantren Nasional (Perpenas) IV’. 
 Kegiatan yang dikoordinasi 
oleh ‘Majelis Pesantren dan Ma'had 
Da'wah Indonesia (Mapadi)’, suatu 
Ormas yang membidangi kegiatan 
kepesantrenan itu berlangsung 
mulai tanggal 3 hingga 5 November 
2022.
 Tema Perpenas IV tahun ini 
adalah ‘Melalui Perpenas IVMapadi 
Kita Optimalkan Potensi Anak Bang-
sa Untuk Mengelola Kehidupan, 

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A

Inspektur Upacara Perkemahan 
Santri Nasional 
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 Menurut HNW, pendirian 
Universitas Darunnajah ini 
melanjutkan peristiwa sejarah 
bahwa sebelum Indonesia berdiri, 
terlebih dahulu dipersiapkan 
pendidikan tinggi dalam satu 
universitas. Sehingga pada tanggal 8 
Juli 1945, satu bulan sebelum 
Indonesia merdeka, pimpinan umat 
dan tokoh bangsa sudah 
mempersiapkan agar Indonesia 
merdeka nanti diisi para SDM 
unggul dan akademisi yang hebat-
hebat. 
 Beberapa tokoh yang 
medirikan perguruan tinggi Islam itu 
antara lain Kahar Muzakir dari 
Muhammadiyah, Wahid Hasyim dari 
NU, tokoh PUI Achmad Sanusi yang 
tahun ini mendapat gelar pahlawan 

nasional, tokoh dari partai Islam 
(Masjumi) yaitu Mochammad Roem 
dan Mochamad Natsir serta tokoh 
dari nasionalis kebangsaan yaitu 
Mohammad Hatta, mereka sepakat 
mendirikan Sekolah Tinggi Islam di 
Jakarta. 

Jakarta (07/11) --- Anggota DPR 
sekaligus Wakil Ketua MPR Hidayat 
Nur Wahid bersyukur dan 
mendukung Grand Launching 
Universitas Darunnajah dibarengkan 
dengan penyelenggaraan Konferensi 
Internasional Pengasuh Pesantren 
Se-Asia Tenggara. 
 Hidayat Nur Wahid 
mengatakan pendirian Universitas 
Darunnajah oleh Pondok Pesantren 
Darunnajah Ulujami Jakarta Selatan, 
melanjutkan peristiwa sejarah dan 
semangat para tokoh bangsa dan 
pimpinan umat untuk menyiapkan 
satu universitas sebelum Indonesia 
Merdeka, agar Indonesia sesudah 
kemerdekaannya diisi dan dikelola 
oleh sumberdaya manusia Indonesia 
yang terdidik dan berkeunggulan.

Launching Universitas Darunnajah 
Jakarta

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A
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empati dari kami. Apalagi disituasi 
curah hujan tinggi seperti ini. Dalam 
urusan bencana kita harus cepat 
tanggap gaboleh anggap enteng," 
kata Iskan.
 Dalam menyerahkan bantuan 
ini Iskan didampingi langsung oleh 
Wakil Bupati Labuhan Batu Utara 
Samsul Tanjung. 
 Turut juga hadir Kepala Dinas 
Sosial Kabupaten Labuhan Batu 
Utara Jhon Ferry, Wakil Ketua DPP 
PKS Sumbagut Mustofa Ismail, 
Direktorat PSKBA Kemensos 
Fahrudin, Serta Kepala Balai Insyaf 
Medan Iman Imanuddin. 
 "Ini semua merupakan bentuk 
sinergi antar lembaga di daerah 
kabupaten Labuhan Batu Utara 
dalam penanganan bencana," kata 

Iskan.
 "Hari ini kami bersama-sama 
memberikan bantuan berupa 
perlengkapan dan kebutuhan 
sehari-hari senilai 339 jutaan. Yang 
kami harapkan adalah bantuan ini 
dapat meringankan beban para 
korban banjir ini. Dan ini merupakan 
bentuk mitigasi langsung dari kami. 
Dan kami berdoa agar para korban 
diberi kesabaran atas musibah ini 
dan semoga musibah ini segera 
berlalu. Aamiin", ucap Iskan setelah 
memberikan bantuan bencana 
kepada masyarakat.

Labuhan Batu Utara (09/11) --- 
Anggota DPR RI dari Fraksi PKS Iskan 
Qolba Lubis (IQL)  mengunjungi 
masyarakat yang terdampak 
bencana banjir di Labuhan Batu 
Utara. 
 Kunjungan ini dilakukan secara 
langsung oleh Iskan untuk 
memberikan bantuan dari DPR RI 
dan Kemensos bagi para korban 
banjir sebagai bentuk keprihatinan 
terhadap warga yang terdampak 
bencana banjir.
 "Dengar kabar banjir kemarin, 
saya langsung kordinasi dengan bu 
mentri dan pejabat dari kemensos 
untuk turun langsung ke Labuhan 
Batu Utara dan menyerahkan 
bantuan kepada para korban. 
Alhamdulillah, ini semua bentuk 

H. Iskan Qolba Lubis, M.A. 

Berikan Bantuan Bagi Korban Banjir 
Labuhan Batu Utara
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 "Partai Keadilan Sejahtera 
sebagai bagian dari badan publik 
yang mendapatkan sumber 
keuangan salah satunya dari APBN 
melalui dana Banpol, bertanggung 
jawab untuk menyampaikan laporan 
pelaksanaan keterbukaan informasi 
publik sebagaimana yang 
diamanatkan oleh UU No. 14 Tahun 
2008 tentang Keterbukaan Informasi 
Publik," jelas Syaikhu.
 Lebih lanjut Syaikhu 
menyampaikan dalam 
melaksanakan amanat keterbukaan 
informasi publik, PKS telah 
menetapkan SK Pejabat Pengelola 
Informasi dan Dokumentasi (PPID) 
DPP PKS.

Jakarta (01/11) --- Presiden Partai 
Keadilan Sejahtera (PKS) Ahmad 
Syaikhu hadir secara langsung 
memenuhi undangan Komisi 
Informasi (KI) Pusat dalam Uji Publik 
Keterbukaan Informasi Badan Publik 
Tahun 2022 pada Selasa (01/11) di 
Hotel Redtop, Jakarta Pusat.
 Hadir mendampingi Presiden 
PKS, Wasekjen Komunikasi Publik, 
Ahmad Fathul Bari dan Sekretaris 
Bidang Humas, Kurnia Wijaya.
 Syaikhu menyampaikan 
paparan di hadapan Para Komisioner 
KI Pusat perihal Keterbukaan 
Informasi Publik Partai Keadilan 
Sejahtera. Dalam penjelasannya, 
Syaikhu menegaskan komitmen PKS 
dalam keterbukaan informasi publik 
sesuai amanat UU.

DPP PKS

Uji Publik Keterbukaan Informasi 
Badan Publik Tahun 2022
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